

Martinsfest 2022 - Ich geh 'mit meiner Laterne.....





Nach 2 Jahren Corona - bedingter Pause feierten wir heuer wieder ein größeres Martinsfest mit allen Kindergarten- und Krabbelgruppenkindern und ihren Eltern gemeinsam.

**Treffpunkt war um 16:45 in der jeweiligen Kindergartengruppe
Eltern und Geschwister haben draußen mit einer Bläsergruppe der Musikkapelle, der Polizei und Feuerwehr gegenüber vom Kindergartengebäude auf dem Parkplatz gewartet.**





17:00: Auszug aus dem Kindergarten: Die Kindergartenkinder bildeten einen langen Zug vom Kindergarten durch die Bräugasse über den Marktplatz an der Kirche vorbei zurück in den Berggarten des KDG zur Steinarena. Auch die Eltern, Großeltern und Geschwister wanderten mit und genossen die schöne Atmosphäre bei schönem Herbst- Nebel- Wetter.



Dort angekommen spielten wir die Martinsgeschichte und sangen voller Begeisterung die Martins- und Laternenlieder.



Zum Ausklang bewirtete das Helferinnenteam die Gäste mit Punsch und Lebkuchen auf der großen Terrasse hinter dem Haus!



Unsere Schauspieler für die Martinsgeschichte bei der Feier im Garten!

